

江東屋上菜園瓦版 No.227

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり
お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田13-10

新年あけまして おめでとうございます！

12月は、ネギ300g、ニラ200g、ワケギ100g計0.6kgと僅かだった。一昨年のコメ不足から昨年は747万8000tと50万tの余裕となるようだが、コメの値段は高騰したままになる感がある。小泉農林水産大臣から鈴木大臣に替わり、「増産指向」から以前の「需要に応じた生産」に後戻りした。

欧米の食糧自給率100%前後に比較し、余りにも少ない自給率38%を維持しそうで、高市政権になり自動車や電気製品の工業優先経済政策は当分続きそうだ。

最近、日本のGDPは世界5位、ひとり当たりGDPは38位に転じたとのこと。40年前の「ジャパン・アズ・ナンバーワン」を今再びと高市総理は考えているが、どうだろうか。ノーベル賞は昨年が平和賞、今年は2つも受賞したが、このままでは未来はかなり難しい感がする。学問の自由がなければ難しく、日本学術会議に政府が口を出すことは最大の危惧となる感がする。

12月初めに、砂町文化センターで「身近な資源でたいへんつくり～屋上菜園を例として～」を話題提供させて頂く機会を頂いた。江東区が自慢する「CIG：緑の中の都市」を目指したい。

日本は、原発再稼働につながるデーターセンター推進やトランプ大統領政治から独立し、資源戦争や環境軽視に繋がる工業中心から、周囲を海に囲まれた緑豊かな、平和な農林水産業、地域の製造業、地元土建業ベースの人権・民主主義・法の支配の国政を祈念したい。 (文責 中瀬)



トマト



ニラ



セリ



イチゴ



ミカン



ネギ



ワケギ



サマーオレンジ



ジャガイモ